

Conoce las autopartes más buscadas en México y las que debes cambiar antes de un *roadtrip*

En México hay alrededor de 30 millones de coches en las calles, lo que significa que sus dueños constantemente están buscando autopartes para cualquier tipo de refacción.

Conocer cuáles son las piezas que necesitan cambiarse y conseguir repuestos de calidad son dos requisitos indispensables para cuidar el auto y darle más vida, especialmente en épocas como la decembrina cuando muchos salen de viaje por tierra. Para ayudar, la categoría de Autopartes de Mercado Libre hizo un análisis para conocer cuáles son las refacciones más compradas dentro de la plataforma y así darte una idea de lo que debes vigilar antes de viajar. ¿Sabes cuáles son?

Compramos más de 750 llantas diarias

Seguramente fue la primera refacción en la que pensaste. Las llantas son las más compradas dentro de Mercado Libre por una sencilla razón: son las piezas más expuestas a golpes, abolladuras y pinchazos. Además, se recomienda cambiarlas cada 40 mil kilómetros. En el último trimestre, dentro de la plataforma de e-commerce se han registrado 70 mil compras de llantas. La [amplia variedad en medidas, marcas y precios](#) favorece que esta categoría sea la más vendida dentro de la sección de Autopartes, donde representan el 11% del total, así que checa bien las tuyas antes del roadtrip.

Faros y calaveras, las autopartes más buscadas

Si bien la llanta es el producto más buscado en cantidad, los [faros y calaveras](#) suman entre ambas más unidades vendidas en el último trimestre: ¡más de 100 mil! Su alta rotación se debe a que son las principales víctimas en las colisiones. Es importante que verifiques la iluminación antes de viajar y es recomendable que lleves repuestos en la cajuela.

Amortiguadores para los viajes

Respecto a refacciones automotrices, los productos que más se venden son las piezas de desgaste que requieren reemplazos por mantenimientos con mayor frecuencia. En este sector, [el amortiguador lidera](#) con el 40% de las ventas de piezas de suspensión y dirección, con 18 mil unidades vendidas en línea (la oferta supera los 160 mil). El equipo de Autopartes de Mercado Libre destaca que si bien las refacciones se venden durante todo el año, hay picos de ventas en los periodos vacacionales, como diciembre.

Discos y balatas no frenan en ventas

Son piezas de alto desgaste y por eso también aparecen en la lista de los más buscados en Mercado Libre. Los [discos y balatas para frenos](#) han aumentado sus ventas hasta en 140% en el último año y se espera que siga aumentando para 2019.

Motor afinado vale por dos

Para finalizar la lista aparecen los [kits para afinar el motor](#), de los favoritos entre los usuarios de Mercado Libre. Las ventas de estos productos muestran una tendencia de crecimiento en ventas de 180% al año, también por la necesidad de dejar el auto listo antes de salir de viaje.

Estas son las piezas más buscadas en México, según los datos de la categoría de Autopartes de Mercado Libre, que no solo facilita la búsqueda por la amplitud de su catálogo comparado con cualquier tienda de refacciones, sino que hace la compra más sencilla y segura por su método de compra protegida y entrega en menos de 48 horas. No te arriesgues en la carretera y toma las previsiones antes de que salgas de viaje en diciembre.

Acerca de Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus diferentes plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar bienes y servicios por Internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. Mercado Libre está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007.

Para más información visita el sitio oficial de la compañía: <http://www.mercadolibre.com.mx/>